

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 104/2023

Ciudad de México, 3 de septiembre de 2023.

NUTRIDA AFLUENCIA DE VISITANTES EN LA 14º FERIA NACIONAL DEL LIBRO JURÍDICO

En su primera semana se han presentado importantes obras, a la par de conferencias, conversatorios y actividades artísticas, con transmisiones y enlaces realizados por *Justicia TV, El Canal del Poder Judicial de la Federación*.

Las actividades continúan esta semana, de lunes a viernes, de 9:00 a 18:00 horas, en Niños Héroes 132, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, hasta el 8 de septiembre.

Con una nutrida afluencia de visitantes y ventas de los expositores, continúan las actividades de la 14º Feria Nacional del Libro Jurídico del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que preside el magistrado Rafael Guerra Álvarez, durante la que se han presentado importantes obras, a la par de conversatorios y actividades artísticas, con la presencia de destacados juristas, académicos, impartidores de justicia y público en general.

El evento jurídico-cultural ha contado con transmisiones y enlaces realizados por *Justicia TV, El Canal del Poder Judicial de la Federación*, televisora que instaló un stand en la sede de la feria, ubicada en Niños Héroes 132, colonia Doctores.

El ministro de la Suprema Corte de la Justicia de la Nación, Juan Luis González Alcántara Carrancá, acumuló una segunda estancia en la feria, en la que fue recibido por el magistrado Guerra Álvarez; ambos atestiguaron la presentación del libro *Teoría y práctica del juicio de amparo*, cuyos autores abogados adscritos a la ponencia del ministro.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

Entre los conversatorios realizados, destacó el relativo a la impartición de justicia en materia laboral, durante el que juzgadores del órgano judicial capitalino hicieron un recuento de sus experiencias desde octubre del año pasado, fecha en la que el PJCDMX asumió esa responsabilidad, y durante la que destacaron el esfuerzo colectivo de la institución para tomar esa responsabilidad.

Asimismo, se efectuó otro conversatorio con el tema *Comunidad LGBTTIQ+ desde el cine mexicano*, encabezado por el especialista en cine y secretario de académico del Programa Universitario de la Diversidad Cultura y de la Interculturalidad de la Universidad Nacional Autónoma de México, Rogelio Laguna García, durante el que se señaló que los films centrados en manifestaciones de las sexualidades e identidades de género tardaron demasiados años en ver la luz.

Por otra parte, se realizó una teleconferencia internacional para presentar el libro *El derecho al silencio como manifestación del derecho de defensa*, con la intervención de su autor, desde España, José María Ascencio Gallego, juez, doctor en derecho y profesor de derecho penal de la Universidad de Barcelona.

De la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se presentó *Cuadernos de Jurisprudencia* a cargo de la investigadora del Centro de Estudios Constitucionales del máximo tribunal, Fabiola Morales Ramírez, así como del asesor adscrito a la Dirección General de la Coordinación de Compilación y Sistematización de Tesis, Gerardo Dehesa Dávila.

Como parte de las actividades culturales, se presentó el poemario *Remedios para el alma*, de la escritora Sara Ayala, que se inspiró para escribir sus textos en obras de la pintora Remedios Varo.

Uno de los atractivos más visitados de la feria es la exhibición del acervo histórico del PJCDMX, en la que se muestran expedientes judiciales de siglos pasados y que permiten dar un atisbo sobre cómo era la impartición de justicia, por ejemplo, a finales del siglo XIX.

La feria continúa del lunes 4 al viernes 8 de septiembre, en Niños Héroes 132, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, en horario de 9:00 a 18:00 horas, con una gran oferta de

actividades, entre éstas, la presentación de los libros *Anatomía de la norma jurídica; giro semiótico trascendental; Codificación penal para el sistema de justicia de corte acusatorio; El debate erístico y la trascendencia al ser*, y *El asesinato de Trotsky, un caso histórico para los tribunales*, entre otros.

Destaca la conmemoración del XC aniversario de la revista *Anales de Jurisprudencia*, además de los conversatorios *El nuevo sistema de gestión y los precedentes judiciales en el juicio oral* y *El Banco Nacional de Datos Forenses*.

En el rubro artístico cultural se contará con la música del maestro Luis Ángel Serna Manrique, de la Facultad de Música de la Universidad Nacional Autónoma de México; del saxofonista Freddy Manzo, y se presentarán los cuentos *Grunge Love* y el poemario *Falsario*.

Consulta a detalle las actividades de la feria en:

<https://www.poderjudicialcdmx.gob.mx/anales/wp-content/uploads/Programa-Feria-PJCDMX-7.pdf>

--oo00oo--